
Bericht des sportpolitischen Sprechers Klaus Maier 

 

Seit Ende des Jahres 2016 arbeite ich als sportpolitischer Sprecher 

im Präsidium des WRSV mit. Offiziell berufen wurde ich Anfang 

2017 durch den Verbandsausschuß. 

Das erste Aufgabenfeld war die Mitwirkung bei der Abschaffung 

der 2 Meter Regelung im Landeswaldgesetz. Bisheriger Stand ist, 

das Gesetz wird in diesem Punkt nicht geändert. Ausnahmen 

sollen aber durch die zuständigen Behörden großzügig gewährt 

werden. 

Von Hans Lutz und Rainer Schairer übernahm ich die Vertretung 

des WRSV im Forum „Sport und Erholung im Wald“.  

Mit dem ADFC und der DIMB baute ich die Kontakte aus und 

regte parlamentarische Initiativen zu diesen Themen an. 

Weiter nahm ich an Gesprächen mit dem LSV und dem 

Landwirtschaftsministerium teil. Zusammen mit dem Präsidenten 

vertrat ich den WRSV bei Jubiläum „200 Jahre Fahrrad“ in 

Mannheim und führte Gespräche mit dem Verkehrsminister und 

Abgeordneten. 

An der BDR Bundeshauptversammlung in Regensburg nahm ich 

als Delegierter teil und vertrat der Verband bei verschiedenen 

Veranstaltungen wie Breitensporttag, Radlegenden in Gerlingen 

und bei Bezirkstagen. 

Darüber hinaus arbeitete ich bei vielen Themen des Verbands mit 

und unterstützte die Kollegen im Präsidium: Gestaltung der 

Gebühren, Vorbereitung Verbandstag, Verhandlungen mit 

Geschäftspartnern, Satzungsänderung und vieles mehr. 



 


